
Anmerkungen - Vereine 
Bezirk VI - Oberpfalz

1

Was sicher alle betrifft, sind die langen Turniere immer Sonntags,da ist alles gelaufen 
für die Familien .; Die frühen Startbeginne , da wir weite Anfahrten bewältigen 
müssen.Im Winter kommt noch dazu ,da um diese Uhrzeiten der Winterdienst auch 
äußerst schlecht ist.; Die schlechten Informationen im Jugendbereich ,auch im 
Internet!!!! .Es wissen nur die ganz, ganz wichtigen bescheid!!! und der Rest kann 10 
mal Telefonieren bis er überhaupt mal genaue angaben erhält ....Wir sind der Meinung 
wer sich das antut !!!und schon die Jugend fördert sollte auch mehr Unterstützung 
bekommen!!!!!Wir haben Jugendliche und sind schon sehr oft enttäuscht worden oder 
sogar umsonst zum Turnier gefahren da die wichtigen vergessen haben abzusagen !!! 
Ja so eine Sauerei gibt s auch !!

2

Wir spielen momentan in der BOL und unsere Meisterschaft ist aufgeteilt in 2 Gruppen 
a 13 Mannschaften, in der jeweils nur der; erste in der BOL verbleibt und die beiden 
zweiten Mannschaften den letzten Platz ausspielen. Ich finde dieses System 
unmöglich.; Meine persönlicher Wunsch wäre mit den 26 Mannschafte ein 26er 
Turnier zu spielen (sogar mit Rückrunde), denn nur mit so einer Meisterschaft habe 
ich einen fairen Aufsteiger, weil ich ja gegen jede Mannschaft spielen muß.

3 Sie sollen alles beim Alten lassen.

4

Die Aufstiegsmöglichkeiten sind ungerecht verteilt, da in manchen Kreisen nur 2 
Mannschaften aufsteigen und in der Landesliga z.B 6 Mannschaften.; Ich finde auch 
nicht in Ordnung, dass ab der Bezirksebene der Abstieg gleitend ist.; Die 
Meisterschaften sollten sich nicht an 1 oder 2 Wochenenden entscheiden, sondern die 
Leistung der ganzen Saison berücksichtigen.; Es ist meiner Meinung nach auch nicht 
in Ordnung, dass ein Auswechselspieler, der nicht zum Einsatz kam, auch für andere 
Meisterschaften nicht mehr zur Verfügung steht.

5

Mit der Neuen Regelung gäbe es zu viele Absteiger, um den Aufstieg mancher Verein 
jahrelang gekämpft hat.; Wie bitte will eine Sportart OLYMPISCH werden, wenn im 
Jahr 5 Änderungen gibt. ????; Jede Sportart lebt und stellt sich dar, nicht NUR aus 
wenigen GRÖSSEN sondern auch von den vielen kleinen GRÖSSEN.; Stock Heil; 
Franz Ostermeier

6
is o ned da easd grampf vo dedan do om, owa scheinbar mou einfach äimoi wida äbs 
anasd gmocht wean !

7

Meine Vereinskameraden und auch ich können nicht verstehen, daß man als 
Absteiger der Landesliga gleich 3 Klassen also in die Kreisliga absteigen; muss. Man 
hat mindestens 3 Jahre gebraucht um von der Kreisliga in die Landesliga 
aufzusteigen. Der Abstieg geht unserer Meinung etwas zu schnell.; Warum können 
die Bezirke die vorhandene Ligastruktur nicht so übernehmen, wie sie jetzt ist, wenn 
der BEV aus welchen Gründen auch immer nicht mehr in der Lage ist, die 
Meisterschaften der Oberligen durchzuführen.; Meiner Meinung schadet diese 
Umstellung unserem Stocksport. Ich sehe darin auch für niemanden einen Vorteil.
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8

Hallo! Meiner Meinung nach ist die Abschaffung der Ober- und Landesligen nicht das 
eigentliche Problem, da die Ligen nur einen anderen Namen erhalten und in die 
Bezirke und Kreise abge- bzw. verschoben werden. Dort entstehen dann wieder neue 
Probleme (z. B. Stadien-Mieten usw.). Das hauptsächliche Problem ist der ganze 
Stocksport an sich im Winter! Trainingszeiten sind in vielen Hallen während der 
Woche nur zu später Stunde möglich (z. B. Ingolstadt ab 20:30 Uhr). Für Schicht- und 
Früharbeiter mit etwas längerem Anfahrtsweg zu vergessen. Die Turniere am WoEnd 
finden dann z. T. ab 6:30 Uhr in der Früh statt, zumindest die Meldung. Incl. Anfahrt 
bedeutet das mitunter um 4:00 Uhr aufstehen - welcher junge Sportler macht da lange 
mit und ist von dem Sport zu überzeugen??? Bei den Turnieren treffen dann 
"gesponserte" Teams mit Top-Material auf Gelegenheitsspieler, die sich ihr Material 
teuer kaufen müss(t)en und daher schon in diesem Punkt meist unterlegen sind. Dafür 
können sie sich dann "abschlachten" lassen... aber ebenfalls ein hohes Startgeld 
bezahlen. Der ganze Stocksport - vor allem im Winter krankt! Da braucht man sich 
nicht wundern, dass in den Kreisen kein Spielbetrieb mehr stattfindet! Dies wird auch 
mit der neuen Struktur nicht besser! MfG Gerhard Obermayr

9 Die Meisterschaften verkleinern 2 x 13 (alter der Spieler)

10

Mich stört z.B., das Meisterschaften an nur einem Tag abgehalten werden 
(Tagesform). Solte man nicht wie in jeder anderen Sportart auch eine "Saison" 
einführen? Mfg

11
Man sollte nicht einfach über den Kopf der Vereine Entscheidungen treffen. 
vereisvertreter mit einbeziehen.

12

ich bin mit den jetzigen ligen einverstanden; nur der spielmodus ( oberliga ) sollte auf 
2 tage reduziert werden; mein vorschlag jeder gegen jeden ( pro tag 14 bzw.13 spiele 
)

13

Diese Entscheidung der TK ist der größte Blödsinn den ich je erlebt habe. Jahrelang 
versuchen unsere Mannschaften nach oben zu kommen und mit einem Federstich ist 
alles um sonst. Der bereits festgelegte Abstieg unserer BOL - Mannschaft kann nicht 
erklärt werden und stößt bei den Aktiven auf völliges Unverständnis.; Mit dieser Aktion 
wird der Eisstocksport regelrecht zu Grunde gerichtet.; Ich glaube, dass ich schon 
weiß was ich sage, denn ich bin in der Zwischenzeit seit 25 Jahren stellv. 
Kreisobmann.

14
Die Bahnenspiele sollen abgeschafft werden,war ohne Bahnenspiele viel schöner .; 
Danke !!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!

15
bei unserer vor kurzem stattgefundenen kreisherbstversammlung haben wir gegen die 
neue ligastruktur gestimmt; mfg schillinger sv schönthal
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Seit der aller ersten Struktursitzung seitens des BEV am 08.12.2012 wussten die 
jeweiligen Bezirks-Vertreter was in Zukunft auf den BEV zukommt. Der Wegfall der 
Ober- und Landesligen war hier schon absehbar. In der zweiten Sitzung am 
23.03.2013 wurden lediglich Feinheiten ausgearbeitet und dann zur Vorlage an die TK 
BEV-Bayern ausgearbeitet. ; ; Ich persönlich hab im Bezirk VI bereits vor der zweiten 
Struktursitzung die Sache mit der Bezirksvorstandsschaft (alle KOs inkl.) die Sache 
besprochen und durchdiskutiert. Auch unser weiteres Vorgehen in der Sache im 
Bezug auf die 2. Sitzung wurde von mir durchgesprochen.; ; Ich verstehe daher nun 
diese Aufruhr nicht!!!! Hätten die Bezirksvertreter und darauffolgend die 
Kreisobmänner Ihre Hausarbeit gemacht, dann wäre diese Diskussion und Umfrage 
nicht entstanden. ; ; Die einzelnen Bezirk und somit auch deren Kreise sollten die 
Chancen, die sich aufgrund der Umstrukturierung auftun NUTZEN und auch gleich 
noch den ganzen Bezirk reformieren. Aber wie so immer wird ja nur geschimpft und 
wenig konstruktiv geleistet. Alleine schon die Chance der Neugestaltung der 
Spielsystem innerhalb der neuen Bezirksligen lassen viele ungenutzt. HIER sollten die 
betroffenen Sportler um ihre Meinung gefragt werden... Bei uns im Bezirk VI laufen 
bereits diese Umfragen und werden nach gespielter Wintersaison 2013/14 noch 
konkreter.; ; Jeder der sich ernsthaft und ich meine wirklich ernsthaft mit der Thematik 
der versch. Spielsystem beschäftigt, wird sehr schnell feststellen, dass es gar nicht so 
leicht ist, ein sportlich-faires und zugleich sportlich-attraktives und zugleich 
medienträchtiges System zu realisieren. Im Winter ist es einfach sehr sehr schwierig, 
da man zu sehr an die die Eiszeiten der Stadion gebunden ist. Das ist von Region zu 
Region unterschiedlich und kann daher auch unterschiedl. gehandhabt werden. Dafür 
sollte nun Gehirnschmalz investiert werden!!! ; ; So weit, so gut...

17

Für mich wäre eine Liga wie in Östereich sehr intressant mit 15 Mannschaften.; Ich bin 
auch der Meinung, wir sollten wieder mehr zur Basis des Eisstockschießens 
zurückkehren!!!...kein Mensch will,; dass Eisstockschießen Olympisch wird.; Die 
Abgaben für Kreis,Bezirk,BEV,BLSV werden immer mehr und die kleinen Vereinen 
leiden an Regeländerungen und Bürokratie !!!; ..und sollen das den eigenen 
Mitgliedern als gut verkaufen!!!!; ...dies werde ich als Vorstand nicht akzeptieren und 
wenn nötig den BEV verlassen!! ... mehr Brotzeitturniere und Trainingsturniere 
schießen, was die Basis unseres Verein auch so will.; ; Mit sportlichen Grüßen; Stefan 
Kolb; 1. Vorstand

18

Ich kann diese neue Ligastruktur nicht nachvollziehen,will der BEV alles 
organisatorische an die Bezirke und Kreise weiterschieben.; Um selbst wenig Arbeit zu 
haben oder was soll das sonst sein.; Wir waren mit der bisherigen Einteilung 
zufrieden.

19

Ich bin jetzt fast 30 Jahre Aktiv im Stockgeschäft, viele Jahre in den oberen Klassen 
geschossen, und immer wieder stellt sich jedes Jahr die gleiche Frage: wie kann man 
den Stocksport komplizierter und unaktrativer machen, bin beeindruckt das es immer 
wieder neue möglichkeiten seitens des Verbandes gibt, Respekt und Anerkennung 
meinerseits!

20
Haben bereits Mannschaften aus dem Spielbetrieb genommen und es werden noch 
weitere folgen

21 In den Ligen nur jeder gegen jeden und nicht die Bahnenspiele
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